



## Cleopatra

Cleopatra es el nombre de varias reinas de Egipto, pero la más famosa y reconocida y la que pasó a la historia con ese nombre fue Cleopatra VII, última reina egipcia que perteneció a la dinastía de los Lágidas o Ptolomeos. Nació en Alejandría en el año 69 a. C. y fue hija de Ptolomeo XIII, de quien heredó el trono a la edad de 17 años. El reinado fue compartido con su hermano Ptolomeo XIV, con quien se tuvo que casar, hasta la muerte de éste en el año 49.

Los conflictos entre ambos hermanos y esposos comenzaron a poco de asumir el poder y ocasionaron el destronamiento de Cleopatra, que comenzó a tejer una serie de artimañas para hacerse del poder. La corte, que le era hostil, la acusó de querer matar al rey y la obligó a huir. Sin embargo, cuando las luchas civiles de Roma llegaron a Egipto la suerte de la emperatriz cambió. César fue a Egipto persiguiendo a su amigo Pompeyo y tomó partido por Cleopatra en el conflicto que mantenía con su hermano. Durante la "Guerra Alejandrina" murieron Pompeyo y Ptolomeo IV, por lo que Cleopatra fue colocada en el trono nuevamente, esta vez por Julio César. El emperador romano se había transformado en su amante y de esa relación nació Cesarión. Julio Cesar hizo casar a Cleopatra con otro de sus hermanos, Ptolomeo XV Filopátor que aún era un niño, e hizo que compartieran el trono. Tras el asesinato del César, Cleopatra se deshizo de su hermano. Marco Antonio, sucesor de César, también vivió un romance con la emperatriz de Egipto y fue él quien la hizo coronar en Alejandría. Cleopatra tuvo tres hijos con Antonio: Alejandro, Tolomeo y Cleopatra. Además lanzaron una campaña hacia el Oriente que les permitió crear un nuevo reino helenístico que fue capaz de conquistar Armenia en el año 34.

El entonces emperador de Roma, Augusto, persiguió hasta Egipto a su enemigo Marco Antonio determinando el inicio de la "Guerra Ptolemaica". Marco Antonio se refugió en Alejandría con la emperatriz y cuando Augusto tomó a la ciudad ambos se suicidaron, el romano atravesándose una espada, Cleopatra haciéndose morder por una víbora.

## Constantino el Grande

El Emperador Constantino el Grande era hijo de Constancio Flor gobernador de la parte occidental del Imperio Romano, (Galia y Bretaña), y de la Santa Equiapostólica Elena. Por deseo del Emperador Diocleciano, en su adolescencia (a los 18 años) fue alejado de sus padres en calidad de rehén, y vivió en la corte de Nicomedia.

Nació en el año 272 en Nassius, Serbia, hijo de Constantino Cloro y de Elena. Emperador romano proclamado el 25 de julio del 306..

En el año 293, El imperio romano se encontraba gobernado por una tetrarquía de la que el padre de Constantino formaba parte. Para esa época el joven Constantino pasó a integrar la corte de Diocleciano en Nicomedia. Maximiano abdicó a favor de Constantino Cloro en el año 305, pero en ese mismo año cayó enfermo y finalmente murió el 25 de julio de 306. En la Britania, entonces, se proclamó a Constantino como Emperador romano.



Emperadores Constantino y Elena.